



La casa de cultura Gonzalo Roig cumplió en septiembre del 2019 ,50 años de fundada siendo una de las primeras de su tipo en el país, ha obtenido en reiteradas ocasiones la condición de vanguardia nacional y es una casa de referencia nacional, atiende el movimiento de artistas aficionados de los diferente grupo atareos con agrupaciones de categorías provinciales y nacionales en todas las manifestaciones , atiende la cultura popular tradicional, proyectos culturales ,programas especiales , círculos de amigos entre ellos Club Amigos del danzón , Club Amigos del son, ofrece talleres de apreciación . Talleres de creación para todas las edades y el trabajo comunitario entre otras funciones.

Cuenta con programas especiales que realiza en Comedores del SAF, Hogar Materno, Hogar de Ancianos y de Niños sin Amparo Filial, Casa de los Abuelos y con los miembros de la ANSI durante toda la semana, también en el transcurso de la semana están presentes los viernes juveniles donde se ofrece música Rock, música de la Década y la Plaza Joven, donde van los jóvenes a disfrutar su música favorita.

Los sábados se presentan noches de la salsa, del son y del danzón, y el segundo sábado del mes la intérprete Carmen Lidia Maden y su peña De Vuelta a Casa se presentan para el disfrute del público, todas estas actividades se realizan en horario nocturno de las 8:00 pm en adelante.

- Peña: De vuelta a casa con Carmen Lidia Maden todos los segundos sábados del mes a las 9:00 p.m.
- Peña del rock todos los primeros viernes del mes a las 10:00 p.m.

Todas estas peñas promocionan el talento local aficionado e invitados artistas profesionales del territorio y de nacional